

ENE

Re: ELECTIONS MARS 2015 - ENE : PACTE DÉPARTEMENTAL POUR L'ESSONNE

De : "Les Ulis Front de Gauche" <frontdegauche.lesulis@gmail.com>

date : lun. 09/03/2015 19:26

À : "ENE" <adnessonne@orange.fr>

pièces jointes : [Réponse à Essonne Nature Environnement.pdf]

Madame, Monsieur,

Vous nous avez sollicité dans le cadre de la campagne électorale des élections départementales des 22 et 29 mars prochain. Nous vous en remercions.

Vous trouverez en pièce jointe notre réponse concernant votre PACTE DEPARTEMENTAL POUR L'ESSONNE.

Nous transmettons à tous nos contacts du canton des Ulis le lien de votre site internet pour qu'ils prennent connaissance des réponse des autres candidats.

Cordialement

Les candidats Front de Gauche et PCF du canton des Ulis

REPONSE DES CANDIDATS FRONT DE GAUCHE ET PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS AUX ELECTIONS DÉPARTEMENTALES DES 22 ET 29 MARS 2015 CANTON DES ULIS A ESSONNE NATURE ENVIRONNEMENT

Nous avons examiné avec attention votre PACTE DÉPARTEMENTAL POUR L'ESSONNE. Vous utilisez le verbe « engager » dans chacun des thèmes de celui-ci. Quels candidats ne s'engageraient pas pour obtenir des voix ?

Le Front de Gauche, dont nous sommes les candidats, est pour la défense de toutes les espèces vivantes sur notre planète avec une priorité L'HUMAIN D'ABORD.

L'environnement des êtres humains, droit au travail, droit à la santé, droit au logement, droit à l'éducation égale pour tous, droit à l'eau potable, pour ne citer que ça, sont, pour nous, à exclure de la rentabilité financière. Celle-ci prive des millions de gens d'accéder à ces droits élémentaires.

Nous sommes investis dans les collectifs STOP TAFTA et contre les gaz de schistes (exploration et exploitation). Nous œuvrons à rassembler pour s'opposer à l'acte III de la décentralisation qui éloigne les citoyens-nes des lieux de décision dans lesquels les services publics, seuls richesses des pauvres, sont dépecés et livrés aux appétits de la finance par la privatisation.

Nous défendons les alimentations en circuits courts et les producteurs locaux, la nourriture BIO dans les cantines des collèges.

Concernant le département de l'Essonne, pour lequel nous sommes candidats à sa gestion, il est à noter qu'il est voué à disparaître en 2021, comme tous les départements de France (discours de politique générale de Manuel Valls lors de son intronisation comme premier ministre). Ce dont nous ne voulons pas. De plus les réductions des dotations de l'État, décidées par le Gouvernement Valls sous la présidence de François Hollande, placeront les départements et l'Essonne dans l'impossibilité de répondre aux besoins sociaux grandissants de la population essonnoise.

Les engagements que vous sollicitez des candidats dans votre pacte ne pourront pas être tenus si les moyens financiers font défaut. Nous sommes décidés à réclamer que les emprunts des départements puissent se faire directement auprès de la Banque Centrale Européenne à taux réduits et la restitution des dotations de l'État. Nous refusons catégoriquement d'augmenter les impôts des familles pour suppléer aux rackets des gouvernants.

La rénovation thermique des bâtiments ne sera pas possible à grande échelle sans une aide très conséquente de l'État aux offices HLM et aux petits propriétaires.

Un engagement dont vous pouvez être certain de notre part c'est notre opposition résolue à L'AUSTERITE et notre volonté de rassembler le plus grand nombre pour mettre en œuvre une politique qui place L'HUMAIN D'ABORD.

N.B. Avec le démantèlement de la Direction Départementale des Territoires, l'assistance technique pour les routes, les ponts n'existent plus. Que peut-on faire ensemble pour sauvegarder la biodiversité des voiries départementales quand les tonnes annuelles d'hydrocarbures et de gomme des pneus polluent les fossés ?

Annick LE POUL
PCF FRONT DE GAUCHE
Titulaire

Michel PÉDOUSSAUT
FRONT DE GAUCHE
Titulaire

Lucile IBRAHIME
FRONT DE GAUCHE
Remplaçante

Alain TROALEN
PCF FRONT DE GAUCHE
Remplaçant